

Fue ametrallado por un marinero, al parecer vasco

Capitán de Infantería de Marina, muerto en El Ferrol del Caudillo

El capitán de Infantería de Marina Carlos Seijas Fernández resultó muerto en la noche del sábado en el Cuartel de Instrucción de la Zona Marítima de El Ferrol, por los disparos que hizo sobre él un marinero.

Sobre este suceso, la oficina de Prensa de la Capitanía General de la Zona Marítima facilitó anoche un comunicado en el que se especifica que el incidente ocurrió a las 21, 45 horas de ayer, en el comedor de oficiales del mencionado acuartelamiento, cuando el capitán Seijas, comandante de la guardia, cenaba en compañía del teniente de Infantería de Marina Mariano Alvarez González.

En aquel momento entró en el comedor, inesperadamente, el marinero de dicho cuartel, Antonio Cabanillas Cabreras, que, armado con su fusil «CET-ME» reglamentario, abrió fuego sobre ambos oficiales.

Según la nota de Prensa, resultó herido el capitán Seijas, quien falleció cuando era trasladado urgentemente al hospital.

El marinero Antonio Cabanillas fue detenido e ingresado en la prisión de Carranza, a disposición del juez militar.

N. de la R.: Fuentes competentes han manifestado a EL ALCAZAR que el citado marinero es, al parecer, de origen vasco.